

# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2020, 10, 23 No. 29

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



## 明日は「柳小秋祭り」です！

いよいよ明日24日（土）は「柳小秋祭り」です。今回の秋祭りはコロナ禍の中での開催のため「もちつき」は実施いたしません。給食でもち米を味わうこととなります。学年発表も、来賓の皆様はお呼びせず、保護者の皆様限定で公開させていただきます。密を避けるために、子どもたちには事前に各学年の発表を見る機会を設け、当日は会場には発表学年のみが入ります。このように様々な感染症対策を行って実施するわけですが、プログラムにも記載したとおり、参観される皆様へお願いがあります。

- ・なるべく少人数での参観にご協力ください。また、体調不良の方は参観をご遠慮ください。
- ・マスクを着用していただきます。
- ・受付において、検温、記名、消毒へのご協力をよろしくお願いいたします。  
（8：15～受付開始 場所：体育館南側出入口）
- ・ソーシャルディスタンスを確保するため、椅子席と立見席を用意させていただきます。見づらい点もあるかと思いますが、ご容赦ください。

お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

子どもたちにとって、大舞台での発表の場は、大変貴重な機会です。自分自身に勝つという強い気持ちで臨まなくてはならないこと、学年の仲間と協力して1つのことをやり遂げること、達成感や成就感を感じ取ることができることなど、一人一人が大きく成長できます。様々な点でご迷惑をおかけいたしますが、ぜひご理解の上、本校に足をお運びいただき、子どもたちの姿をご覧くださいませようよろしくお願いいたします。

## 版画授業（6年生）

6年生では、斎藤清美術館の学芸員の方を講師にお迎えして版画の授業を行いました。専門的な技能を分かりやすく、丁寧に指導してくださったので、子どもたちも大変意欲的に学習に取り組んでいました。お忙しい中ご指導していただき、本当にありがとうございました。



## 教員研修

私たち教員は常に子どもたちにとってよりよい授業を提供しようとしています。そのために1人の力だけではなく、全員の知恵を結集し学び合うために、全教員で研修の時間を設定しています。1学期は外国語、プログラミング教育の研修を行いました。今学期は算数科を中心に研修しています。算数科では子どもたちが「主体的・対話的」に学ぶことができるようになるためにはどうすればよいか、どんな手立てが有効か、教師のコーディネート力を高めていくためにはどうすればよいかなどについてみんなで議論を深めています。子どもたちが自ら学習に意欲的に取り組めるように、より良い指導法について、私たちは今後も、学び合いながら、研修を深めていきます。写真は6年生で10月16日（金）に行った研究授業の様子です。



## 今後の行事について

「柳小秋祭り」が終了しますと、2学期も残すところ約1ヵ月です。学習、生活など様々な面でまとめの時期となってきます。行事関係も残り少なくなりました。今後の主な行事についてお知らせします。

1 1月 4日（水）校内マラソン大会<予備日5日（木）>

**年度当初の予定と変更になっております。ご注意ください。**

1 1日（水）～12日（木）修学旅行（6年生）仙台・松島方面

1 7日（火）～20日（金）個別懇談

1 2月11日（金）授業参観・学期末懇談会

1 2月23日（水）第2学期終業式

1 2月24日（木）～1月6日（水）冬休み

※ 現在のところはこのような予定ですが、新型コロナウイルス感染症の状況によっては、変更になる場合がございます。

## 校長のひとりごと

いよいよ明日は「柳小秋祭り」です。今年は特別な年で、学年発表の部もどうなるかわかりませんでした。実施できて心の底からよかったです。明日はぜひお子様の様子を目に焼き付けたり、映像に収めたりしてください。

さて私事ですが、この間我が子の発表会の映像を見る機会がありました。映像で振り返るとその時の様々なことがよみがえってきます。様々な点で手がかかっていたことも、本当に今となっては良い思い出です。保護者の皆様も子育て中で大変だとは思いますが、特に小学生時代は、6年間で心も体も大きく成長する時です。保護者の皆様とのかかわりが、子どもたちのより良い成長に大きくつながると思います。今は大変なこともきっと良い思い出として語れる日が来ます。明日はその思い出の1つとなるような「柳小秋祭り」を実施し、皆様に笑顔にしたいと思います。教職員、児童一同、心よりご来場をお待ちしております。